convencimos a Scott de retirar los fondos a Harper. Esto se hizo con la propuesta por escrito de Fraina y mi aprobación.

El 18 de marzo salí de Nueva York a México, llegué a la ciudad de México el 31 de marzo. Tomé conmigo 5000 dólares y dejé 10 mil con Scott. Posteriormente Scott consiguió 5 mil dólares de Fraina, quien le envió 20 mil dólares en dos partidas. Se gastaron en total cerca de 45 mil dólares para los Estados Unidos y Canadá, incluidos los gastos de Allen.

Empecé en México con 4771 dólares y en tres meses, abril, mayo y junio, gasté 4735 dólares. A principios de junio recibí de Scott tres mil dólares. Les envié a ustedes mi reporte financiero de México en tres ocasiones. Scott no envió ningún informe después de que salí a México en marzo de 1921. Prometió hacerlo muchas veces pero no lo hizo. La última vez que supe de él fue cuando les envió los reportes financieros, pero hasta el momento yo no los he conseguido.

Sé que el camarada Scott en su informe dice al respecto que los "camaradas S. Katayama y Fraina convocaron a un nuevo partido en México. Existe un informe mexicano al respecto, pintándolo color de rosa; dice muchas cosas, pero en realidad nada es cierto". Y más tarde, en la carta del 15 de octubre dice "Hace un mes aproximadamente llegó allá Fraina (a México). Hasta el momento prácticamente no se ha hecho nada". No comentaré nada sobre lo que les dice el camarada Scott. La Agencia les presentó a ustedes informes sobre México de vez en cuando. Tengo algunas copias y espero presentarlas a la primera oportunidad. Ustedes mismos los juzgarán. Sin embargo, quiero decir que Fraina llegó a México el 1 o 2 de julio de 1921 y no a mediados de septiembre. Nosotros nunca convocamos a un partido comunista en México. Cuando Fraina llegó a México en julio, nosotros planeamos trabajar para el Partido Comunista de México con el propósito de celebrar un congreso comunista en diciembre. No teníamos la intención de celebrarlo en Ori-